

Tulancingo de Bravo, Hgo. 12 de abril del 2023

Boletín No. 15 -2023

UPT impulsa la concientización para el cuidado del medio ambiente

La Universidad Politécnica de Tulancingo (UPT), en coordinación con la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales y la Dirección de Emisiones Vehiculares, acercó a la comunidad educativa y sociedad el “Foro de Difusión para el Análisis de los Lineamientos Normativos de las Unidades de Verificación Vehicular 2023”, con la finalidad de dar a conocer la importancia de realizar este trámite, el cual impacta en el cuidado del medio ambiente.

Para esta actividad, se contó con más de un centenar de participantes, quienes escucharon de los especialistas los tópicos referentes a la verificación vehicular, entre los que destacó: tipos de verificación, normatividad, compromiso y combate para el cambio climático, monitoreo de verificentros, equipo y formas de verificación, así como las próximas fechas de apertura de los centros de verificación en el estado de Hidalgo.

El Rector de esta casa de estudios, Felipe Duran Rocha, agradeció estos espacios donde se visualiza la problemática del “Efecto invernadero”, puntualizando que esta forma de trabajar no tiene precedentes, así como lo ha instruido el Gobernador del estado, Julio Menchaca Salazar en el mejoramiento de las políticas públicas ambientales para contribuir a un medio ambiente sano.

De igual manera, comentó que en esta ocasión se contó con la presencia de los Diputados: Antonio Hernández Vera y Luis Ángel Tenorio Cruz, así como los especialistas en el tema: el Director General de Cambio Climático, José Antonio Larios Jiménez; el Subdirector de Análisis y Seguimiento Parlamentario del despacho del Gobernador, Richard Hernández Jiménez; el abogado de la Dirección de Emisiones Vehiculares, Sergio Martínez Lozada y por parte de la UPT, la Coordinadora de la Maestría en Energías Renovables, Clementina Rueda Germán y el Profesor Investigador Felipe Coyotl Mixcoatl.



